

# DELIK HUKUM

## Sambut HUT Polwan Ke-76, Srikandi Polres Purwakarta Sebar Sembako Ke Masyarakat Kurang Mampu

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID](http://PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID)

Aug 20, 2024 - 12:21



PURWAKARTA - Tidak kenal lelah, Polisi wanita (Polwan) Polres Purwakarta terus berkontribusi positif membantu masyarakat di wilayah tersebut.

Kali ini para Polisi Cantik di Purwakarta menggelar kegiatan bakti sosial dengan menyalurkan paket sembako kepada masyarakat kurang mampu.

Kegiatan tersebut dalam rangka menyambut hari jadi Polwan Republik Indonesia ke 76. Tahun ini, Hari jadi Polwan Republik Indonesia mengusung tema "Polwan Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas".

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Perwira Koordinator (Pakor) Polwan, IPTU Tini Yutini mengatakan bakti sosial ini dilakukan untuk membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan dan dapat menopang perekonomiannya.

"Kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian sosial serta komitmen Polri untuk selalu terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ungkap Tini, Pada Senin, 19 Agustus 2024.

Diharapkannya, kegiatan Bakti sosial ini juga dapat membantu memperkuat jalinan silaturahmi dan persaudaraan antar Polwan dan warga masyarakat Purwakarta.

"Menjelang Hari Jadi Polwan itu, kami melaksanakan kegiatan bantuan sosial yang dikemas dengan pembagian paket sembako kepada warga yang memang membutuhkan," ungkapnya.

Tini berharap kegiatan ini dapat sedikit membantu dan memberikan manfaat untuk sesama yang membutuhkan serta sinergitas antara Polri dan masyarakat terjalin dengan baik dalam Harkamtibmas.

"Walaupun nilainya tidak seberapa, Semoga bantuan ini bisa bermanfaat dan dapat meringankan beban masyarakat yang kurang mampu di Kabupaten Purwakarta. Semoga Polwan Polres Purwakarta makin dipercaya memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan bagi masyarakat, dan semakin dekat dengan masyarakat," Kata Tini.